

In einer Zeit, in der Arbeitnehmer immer häufiger mit Belastungen und einem erhöhten Stressniveau am Arbeitsplatz konfrontiert sind, haben wir bei der ESC GmbH aus Geislingen erkannt, wie wichtig es ist, das Wohlbefinden unserer Mitarbeiter zu fördern. Wir sind stolz darauf, dass die Gesundheit unserer Mitarbeiter bei uns einen hohen Stellenwert besitzt.

Um Krankheiten entgegenzuwirken und Arbeitsunfähigkeiten zu vermeiden, haben wir gemeinsam mit der Firmenfachagentur der Allianz, *Soulier & Team OHG*, ein Mitarbeiterversorgungspaket entwickelt, das aus mehreren Bausteinen besteht und eine Vielzahl von Vorteilen für unsere Mitarbeiter bietet. Durch gezielte Maßnahmen im Rahmen unseres betrieblichen Gesundheitsmanagements schaffen wir einen nachhaltigen Mehrwert für das Wohlbefinden unseres Teams.

Zu unseren Angeboten gehören unter anderem der Arbeitgeberbeitrag zur Altersvorsorge, die Entgeltumwandlung mit ESC-Zuschuss und eine verbesserte Unfallversicherung. Besonders hervorzuheben ist jedoch die Möglichkeit, jährlich bis zu 600 € pro Mitarbeiter lohnsteuer- und sozialversicherungsfrei für gesundheitsfördernde Maßnahmen auszugeben. Diese Leistung wird durch die Allianz-Zusatz-Krankenversicherung ermöglicht und stellt sicher, dass unsere Mitarbeiter optimal unterstützt werden, um ihre Gesundheit langfristig zu erhalten.

Mit diesen Maßnahmen zeigen wir, dass auch kleinere Unternehmen in der Lage sind, durch gezielte, nachhaltige Gesundheitsförderung das Wohl ihrer Mitarbeiter zu verbessern und damit den Grundstein für den langfristigen Erfolg ihres Unternehmens zu legen.